
据朝鲜中央电视台 5日报道，韩国
总统文在寅派遣的特使团当天抵达平
壤，开始对朝鲜进行访问。

报道说，以韩国青瓦台国家安保室长
郑义溶为团长的特使团5日抵达平壤，朝
鲜祖国和平统一委员会委员长李善权等在
平壤国际机场迎接代表团一行。

据报道，韩国特使团成员还包括国
家情报院院长徐薰、统一部次官千海成、
国家情报院第二次长金相均和青瓦台国
政状况室室长尹建永，另有5名工作人员

随行。韩方称此次访问是作为平昌冬奥
会之际朝鲜最高领导人金正恩派遣特使
访韩的回访。

朝鲜最高领导人金正恩于当日 18
时（北京时间17时）与到访的特使团一行
共进晚餐。

外交部发言人耿爽5日在例行记者
会上表示，韩方5日派特使团访朝，同朝
方就有关问题交换意见。中方认为这
是一件好事，期待有关访问取得积极成
果。据新华社 央视
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华夏基金：养老目标基金将成
为支持个人养老的重要力量

为对接养老资金理财需求，规范养
老目标基金的运作，证监会制定了《养老
目标证券投资基金指引》并于 2018年 3
月 2日颁布实施。在《指引》的指导下，
华夏基金会一如既往地秉承“为信任奉
献回报”的企业宗旨，以投资人的利益为
出发点，树立社会“养老投资”意识，做好
养老目标基金，推动公募基金为管理第
三支柱养老金做好产品、人员、技术、宣
传教育等各项准备，服务广大群众的养
老保障需求！ 杨长生

以总理将邀特朗普
出席美国新使馆开馆仪式

新华社电 以色列总理本雅明·内塔
尼亚胡 3日启程赴美国访问前说，他将
当面邀请美国总统唐纳德·特朗普参加
在耶路撒冷的美驻以新使馆启用仪式。

登机赴美前，一名记者问他是否会
当面邀请特朗普出席美驻以新使馆启用
仪式，内塔尼亚胡回答：“我当然会与他
讨论（出席仪式的）可能性。”他说，对特
朗普“承认耶路撒冷为以色列首都、以色
列独立日把大使馆迁至耶路撒冷的历史
性决定”，他非常感激。内塔尼亚胡定于
5日与特朗普会面。

美国政府2月下旬宣布，美国设在耶
路撒冷的大使馆定于5月14日开馆。那
天是以色列宣布独立70周年纪念日。

破僵局
德社民党同意再次联合组阁

新华社电 德国社民党 4日宣布，社
民党全党投票同意与现任总理默克尔领
导的联盟党组成大联合政府。新一届德
国政府有望于3月底组建完成。

社民党当天公布的计票结果显示，
近 37.8万社民党党员参与投票，投票率
约78.4%。其中，近24万名党员支持再次
同联盟党组建大联合政府，占比约66%。

社民党代理主席、汉堡市市长肖尔
茨在投票结果公布后发表讲话说，社民
党将参与新一届政府组阁，参与重组大
联合政府也将给社民党自身革新带来动
力。据德国媒体报道，社民党有望在新
一届政府中占据 6个部长席位，肖尔茨
本人可能出任副总理兼财政部长。

我国今年将发射嫦娥四号
探测月球背面、规划“月球基地”……中国航天将有一系列大动作

■相关

我国“快舟十一号”火箭
计划年内首飞

新华社电 中国航天科工集团有限公司
研制的“快舟十一号”固体运载火箭计划年
内采用车载移动方式发射，以满足卫星商业
化、高密度、快速发射的需求。

全国人大代表、中国航天科工集团所属
湖北航天技术研究院总体设计所科技委主
任胡胜云5日表示，“快舟十一号”起飞质量
78吨，近地轨道最大运载能力1.5吨，700公
里太阳同步轨道运载能力 1吨，主要承担
400至1500公里近地和太阳同步轨道小卫
星、微小卫星单星及多星组网发射任务。

“快舟系列火箭最大特点就是‘快’。研制
快，普通火箭需要一年以上才能研制出来，快
舟系列可在半年内提供定制化服务；发射快，
普通火箭发射准备周期至少需要一个月，而
快舟系列火箭一个星期就能完成发射，大大
缩短微小卫星组网准备周期。”胡胜云说。

2017年初，“快舟一号甲”火箭成功实
施“一箭三星”发射。“快舟十一号”是快舟
家族新成员。国际商业发射中，小型运载
发射报价一般为每公斤2.5万至4万美元，
而“快舟一号甲”火箭的报价不到2万美元，
“快舟十一号”报价不到1万美元。

量化为攻 价值为守：
寻找行业龙头股

近年来，依靠“模型”选择股票的量
化基金逐渐被投资者认可，逐渐展现其
投资优势。越来越多量化投资基金经理
为投资者所熟知。长信基金也有一位通
过“量化模型”进行投资的基金经理——
左金保，现任量化投资部总监，8年证券
从业经验，专注于量化投资研究，力争追
求长期超额收益。目前，左金保掌舵的
新基金——长信量化价值精选混合正在
招商银行、平安银行发行中，秉承“价值
投资”的核心理念，力争为投资者捕捉A
股市场投资机会。 杨长生
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站站，，未来将成为近地轨道太空实验平台未来将成为近地轨道太空实验平台。。

今年是我国的航天发射大年今年是我国的航天发射大年，，中国中国
空间技术研究院党委书记赵小津日前空间技术研究院党委书记赵小津日前
透露透露，，嫦娥四号探月任务将在今年分两嫦娥四号探月任务将在今年分两
次发射次发射，，嫦娥四号月球探测器将抵达人嫦娥四号月球探测器将抵达人
类探测器未曾触及的月球背面类探测器未曾触及的月球背面。。

赵小津表示，除了探月之外，我
国的火星探测计划也正在抓紧进行
中。“火星探测器我们计划是 2020

年要发射，2021年能飞到火星，这次
我们准备一次就软着陆下去，并且
要巡视。”

新一代载人飞船正研制
等我国的空间站建成，将有更多的航

天员进入到太空工作。中国空间技术研
究院载人飞船总设计师张柏楠在接受采
访时透露，我国的神舟系列载人飞船将担
负起航天员往返空间站的运输任务。而
我国的新一代载人飞船也正在研究当
中。 据央视

据赵小津介绍，嫦娥四号计划将
在今年下半年发射，这是人类首次实
现对月球背面的探测。嫦娥四号不仅
要软着陆到月球背面，而且要在背面
进行原位和巡视的探测。

赵小津说，今年上半年，我们先要
发射一颗中继卫星，把这颗中继卫星
打到拉格朗日 2点。在那个点上，既
能够和月球背面进行通讯联络，也能
跟地球进行通讯联络。通过中继星，

我们就能够对月球背面的探测机进行
控制和数据的传输。

赵小津说，嫦娥三号是一种缓慢
的弧形的着陆，嫦娥四号我们只能
采取比较陡峭的，近乎垂直的着
陆。性能上有了很大提升，我们采
用了新技术新产品，特别是嫦娥三
号在月夜的时候是不能工作的，嫦
娥四号在月夜的情况下还能做一些
测量的工作。

赵小津表示，我国的探月工程分
为绕、落、回三期工程，将在明年进行
第三步，也就是嫦娥五号月球采样返
回的任务。同时，我国也正在规划探
月四期工程，未来或将在月球建造基

地。“探月四期工程我们规划的是想在
月球建立一个基地，一开始是无人的
通过智能机器人来控制的基地，在我
们进行载人登月以后，人也可以再上
去进行短期的照料。”赵小津说。

空间站已开始建造
赵小津还透露，目前我国已经开始了

载人航天工程第三步的空间站建设阶段，
我国的空间站初期将由一个核心舱和两
个实验舱组成，每个舱段20多吨重。未来
还可以根据科学研究的需要增加新的舱
段，扩展规模和能力。

赵小津说：“我们计划大致在2022年左
右要建成空间站，这个空间站是国家级的太
空实验室，不仅面向国内，也面向国际，是将
来在近地轨道做太空实验的一个平台。”

韩国特使团访问朝鲜 和金正恩共进晚餐
中方期待取得积极成果

物业管理招标公告
“睿智禧园”小区项目位于郑州市高新区石

楠路东、梧桐街南。项目总占地面积 69473.72m2，
总建筑面积 221681.00m2。现公开招标重新选
聘前期物业管理公司。投标单位资格要求：1、具
有独立法人资格，资信良好，且需通过房产行政
主管部门的资格预审。2、无欺诈、违约、违规等
不良行为记录。投标报名及招标文件领取时间：
2018 年 3 月 6 日 -3 月 12 日。 招标文件领取地
点：郑州市郑东新区商务外环与商务东四街交
叉口联合置业大厦 716 房间 联系电话：
0371-67889677� 新合鑫置业：18638026726

招标人：河南新合鑫置业有限公司
2018 年 3 月 6 日

嫦娥四号今年将探测月球背面

未来或建立“月球基地”

计划2020年发射火星探测器


